

Fecha: 15-06-2025  
Medio: El Mercurio  
Supl.: El Mercurio - Cuerpo C  
Tipo: Noticia general  
Título: Fallece empresario agrícola Arturo Fernández León

Pág. : 11  
Cm2: 146,4

Tiraje: 126.654  
Lectoría: 320.543  
Favorabilidad:  No Definida



MANUEL HERRERA

**Arturo Fernández León** se dedicó sobre todo al cultivo de frutas. Aquí, en una imagen de 2007.

Exdirigente de la SNA:

## Fallece empresario agrícola Arturo Fernández León

“Fue un gran agricultor”, dice Antonio Walker.

Su pasión siempre fue el campo, recordaban ayer distintos empresarios y dirigentes al enterarse del fallecimiento de Arturo Ignacio Fernández León.

Formaba parte de una familia que levantó uno de los grupos referentes en esta actividad a lo largo de las décadas. Su padre, Luis Alberto Fernández Larraín, fue presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), y Arturo fue vicepresidente en ese gremio.

“Era un hombre dicharachero, gozador de la vida. Me acompañó como vicepresidente cuando me tocó presidir la SNA (2005-2009)”, cuenta Luis Schmidt.

“Arturo fue un gran agricultor y dirigente gremial”, dice Antonio Walker, actual timonel de la SNA. “Siempre destacó como empresario agrícola por su aporte a la modernización de la agricultura y por sus grandes cualidades humanas. Era de trato amable con sus pares y especialmente con el mundo campesino”, agrega.

Gran productor de carozos, paltas y otras frutas, era un célebre aficionado al golf.

Vinculado con sociedades como Santa Sofía y La Rosa Sofruto, en toda la zona de Melipilla, Arturo también participó en el rubro inmobiliario con FFV, de su hermano Eduardo.

Arturo Fernández falleció el viernes 13 de junio, producto de un cáncer, a los 83 años.